

NOTA DE PRENSA 002 / 2014 – 2015

Líder awajún Eduardo Nayap expresa su apoyo a combatir la trata de personas

LA TRATA DE PERSONAS ES LA ESCLAVITUD DE NUESTRO SIGLO

Eduardo Nayap, líder awajún y congresista electo por la región Amazonas, expresó su apoyo en combatir la trata de personas en nuestro país, ello en el marco de la conferencia de prensa con motivo de celebrarse el Día Nacional contra la Trata de Personas el 23 de septiembre, realizada en las instalaciones del Congreso de la República.

Al respecto, señaló que muchas mujeres jóvenes son captadas con engaños como falsas ofertas de trabajo o estudio, e incluso con falsas ofertas de amistad por internet y redes sociales. “Las víctimas son captadas, trasladadas a un lugar diferente y distante de donde viven, retenidas contra su voluntad, privadas de documentos y todo tipo de comunicación”, sostuvo el legislador.

El número real de víctimas en nuestro país es mucho mayor al registrado por los organismos del Estado, entre otras razones, por la falta y dificultad en la denuncia. Según la oficina de la División de Investigación de Delitos de la Trata de Personas de la Policía Nacional del Perú (DIVINTRAP), las víctimas de trata de personas registradas entre los años 2008 y 2014 han sido 2, 685. De estas 9,65% son N.N.A. y de este porcentaje, 86,45% son niñas y 13,55% son niños; mientras que entre los adultos, 98,57% son mujeres. En abril de 2014 ya se registraban 222 casos.

En el evento, organizado por la legisladora Karla Schaeffer, participaron la Ministra de la Mujer, Carmen Omonte y los legisladores Natalie Condori, Rosa Mavila, Luisa María Cuculiza, Marisol Pérez Tello, Martha Chávez, el Defensor del Pueblo, el Fiscal de la Nación, y otros.

Lima, 23 de septiembre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones